

« Je vous salue Marie »

**Je vous salue Marie, pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous ;
Vous êtes bénie entre toutes les femmes,
Et Jésus, votre enfant, est béni.
Sainte Marie, mère de Dieu,
Priez pour nous, pauvres pécheurs,
maintenant et à l'heure de la mort.
Amen, Amen, Amen.**



Bon à savoir

Je vous salue Marie pleine de grâce : C'est avec cette phrase que l'ange Gabriel a salué Marie. « Pleine de grâce » veut dire que son cœur est si pur que Dieu y trouve toute sa place.

Le Seigneur est avec vous : cela rappelle que Marie a laissé toute la place à Dieu dans son cœur, dans sa vie. Elle s'est donnée toute entière à Dieu.

Vous êtes bénie entre toutes les femmes : Marie a reçu un cadeau particulier de Dieu, ne pas avoir touché au péché, au mal : elle est Immaculée !

Et Jésus le fruit de vos entrailles est béni : cette phrase est prononcée par sa cousine Élisabeth quand Marie lui a rendu visite.

Sainte Marie : Marie est sans péché, immaculée, donc sainte depuis le ventre de sa mère, Anne.

Mère de Dieu : même si Dieu est tout puissant, il a choisi que son fils, Jésus, soit dorloté par une vraie maman.

Priez pour nous pauvres pécheurs : nous demandons à Marie d'intercéder pour nous auprès de Jésus, car, pécheurs, nous sommes tentés par le mal, et nous nous éloignons de Dieu. Marie nous aide à nous rapprocher de Dieu.

Maintenant et à l'heure de notre mort : nous devons prier Marie aujourd'hui et également à l'heure de la mort pour toujours choisir l'amour de Dieu.

Prière : Magnificat

Mon âme exalte le Seigneur,
exulte mon esprit en Dieu, mon Sauveur !
Il s'est penché sur son humble servante ;
désormais, tous les âges me diront bienheureuse.

Le Puissant fit pour moi des merveilles ;
Saint est son nom !

Son amour s'étend d'âge en âge
sur ceux qui le craignent.

Déployant la force de son bras,
il disperse les superbes.
Il renverse les puissants de leurs trônes,
il élève les humbles.

Il comble de biens les affamés,
renvoie les riches les mains vides.

Il relève Israël son serviteur,
il se souvient de son amour,
de la promesse faite à nos pères, en faveur d'Abraham et de sa race, à jamais.

Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit,
pour les siècles des siècles.
Amen.

Bon à savoir

Bénir c'est dire du bien de quelqu'un. « Tu es bénie entre toutes les femmes » c'est-à-dire que Dieu a dit du bien de Marie et l'a choisie entre toutes les femmes. Marie est remplie de son amour.

Marie partage sa joie avec Élisabeth.

Demander aux enfants de raconter des moments de joie avec d'autres. Quelles émotions ont-ils ressentis ? Sont-ils heureux de voir les autres heureux ?

La prière du *Magnificat* ci-contre exprime la joie de Marie à ce moment-là. Chez Élisabeth, Marie chante !!! Elle a son cœur tellement rempli de joie et d'amour qu'elle ne peut cesser de remercier le Seigneur.

Au début, Marie « exalte Le Seigneur ». Cela veut dire qu'elle loue Dieu, elle témoigne d'une grande intimité envers lui.

Par son chant, elle nous entraîne avec elle sur ce chemin de lumière vers Dieu. Elle nous invite à prendre sa main car Dieu est grand, Il donne la joie, Il sauve, Il est Saint, plein de bonté, Il aide, Il comble...

